





52 Páginas - 3 Cuerpos - 3 Suplementos

Bolivia, martes 30 de septiembre de 2014

AÑO CXI

Nº 39.664

Bs 3.50

Ante crecimiento indiscriminado de venta de ropa usada

Exigen defensa del sector productivo

rente al crecimiento sin control de la ropa usada en el país, representantes de la micro y pequeña empresa, a nivel nacional, exigen a las autoridades gubernamentales defender al sector productivo con acciones concretas contra comercializadores e importadores de prendas, de no ser atendida sus demandas advirtieron que podrían iniciar movilizaciones en los próximos días.

El presidente de la Asociación de

Productores Confeccionistas de la Micro v Pequeña Empresa de La Paz (Aprocomype), Eloy Gutiérrez Castillo, dijo que en los primeros 15 días después de las elecciones, el congreso nacional de las Mypes definirá estrategias a seguir en caso que el Gobierno no aplique políticas de control y seguridad en contra de la internación y comercialización

Tarija está en alerta ante el incremento

de ferias de ropa usada, ya que al menos cinco de ellas ocupan sus calles y avenidas entre miércoles, jueves y sábado.

Entretanto, comercializadores de ropa usada de La Paz piden al Gobierno retomar el acuerdo firmado el 2011, que plantea la creación de un registro de vendedores de prendas y la entrega de un carnet.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



LA VENTA DE LA ROPA USADA SE EXPANDE EN DIFERENTES MERCADOS DEL PAÍS SIN CONTROL ALGUNO.

Ante proximidad de comicios

TSE admite que fallecidos figuran en Padrón Electoral

La presidenta del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Wilma Velasco, afirmó que aún figuran personas fallecidas en el Padrón Electoral vigente para las elecciones generales del 12 de octubre, debido a que el 20 de julio se cerró el proce-so de depuración y además que existen alrededor de 300.000 homónimos.

Velasco agregó muchas personas, cuando Registro Cívico (Serecí), para obtener el certificado de defunción no brindan todos los datos como el nombre completo y la cédula de identidad, lo cual genera que varias sigan habilitadas para votar pese a haber fallecido, aunque puntualizó que no se puede suplantar a una persona fallecida. (ANF)

Inf. Pág. 7, Suplemento Político

acuden al Servicio de Impulsarán trasplantes con donante cadavérico

La segunda fase del Programa Nacional de Salud Renal consistente en el trasplante con donante cadavérico fue puesta en marcha ayer con la firma de un convenio entre el Ministerio de Salud y la Dirección General Aeronáutica Civil y la Empresa de Trasplante SRL.

Facilitarán el uso de sus

aeronaves para transportar al equipo médico que intervenga en las cirugías, que se realizarán en diferentes puntos del país y la Empresa de Trasplante SRL apoyará con mejores profesionales médicos.

Hasta la fecha se realizaron 30 cirugías de forma gratuita.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

CAF: Bancos destinarán fondos ante reto climático

presidente de la Corporación Andina de Fomento (CAF) informó que las organismos multilaterales reafirmaron su papel de financiar políticas que reviertan las consecuencias del cambio climático en el mundo. La determinación surgió en el panel de Financiamiento de la Cumbre sobre el Clima 2014 de

Naciones Unidas, realizado

en Nueva York, sede del

organismo. García resaltó la importancia del financiamiento multilateral ante el reto climático, cuyo monto comprende 100.000 millones de dólares. "El objetivo principal de las instituciones debe ser la promoción de economías bajas en carbono y resilientes al clima", puntualizó.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Choferes abandonan diálogo La dirigencia de los chofe-

res de la ciudad de La Paz, que se presentó a la reunión con el alcalde Luis Revilla a las 17.00 horas de ayer, determinó abandonar la misma a los minutos de haberse iniciado debido a que existía la presencia de dirigentes vecinales y la negativa a atender otros puntos diferentes al del reordenamiento vial en la zona Sur. El dirigente de la Federación

del Transporte Urbano de la ciudad de La Paz, Julián Manzaneda, lamentó que no se respete el acuerdo de tratar temas técnicos donde no existe razón para la presencia de

Asimismo, adelantó que a partir de las 10.00 horas de hoy todos los secretarios generales de los sindicados afiliados a su sector, analizarán posibles medidas de protesta.

Por su parte, el alcalde Luis Revilla lamentó la decisión adoptada por los choferes de la Federación Urbana de La Paz de abandonar la reunión en la que debía tratarse el reordenamiento vial en la zona Sur y reiteró que este tema, así como la actualización tarifaria del transporte público, deben ser discutidos con la presencia vecinal. (ANF)

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



PERDIÓ CONTROL EN EL CARRIL DE SUBIDA, SE DESLIZÓ DE RETRO Y APLASTÓ A OTRO VEHÍCULO TRAS UN EMBARRANCAMIENTO.

En tres días

Accidentes de tránsito dejan cinco muertos y 36 heridos

Las carreteras de La Paz, Santa Cruz, Oruro y los Yungas se convirtieron nuevamente en escenarios de tragedia para varias familias bolivianas como consecuencia de una posible

imprudencia de los conducto-

evaluar las condiciones en las cuales se realizaría el intercambio de energía y la

que interconecte

Bolivia y Argentina. El intendente argentino Sergio Leavy dijo que, una vez que se instale la línea de transmisión, se viabilizará la compra de energía.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

electricidad a Argentina Una comisión bilateral estudia la exportación de energía eléctrica a la Argentina, la misma que se cumpliría a finaconstrucción de una línea

Estudian exportación de

Explicó que con este objetivo fueron conformados grupos de trabajo de análisis con pares argentinos para

les del próximo año, informó el

presidente ejecutivo de la

Electricidad (ENDE), Arturo

Nacional de

Empresa

Hoy en Nuevos Horizontes

Francisco de Argandoña en misión diplomática



La historiografía que estudia las rela-ciones internacionales de Bolivia describe que el establecimiento de relaciones diplomáticas entre nuestro país y Rusia datan desde el 18 de abril de 1945, cuando mediante un intercambio de notas acontecido en Washington DC, Bolivia y la extinta URSS tuvieron un acercamiento. Sin embargo, no fue así ya que el origen de las relaciones fueron iniciadas a fines del siglo XIX, cuando Bolivia acreditó como EE y Ministro Plenipotenciario al Príncipe de La Glorieta, don Francisco de Argandoña, ante la corte de Nicolás II.

res y fallas mecánicas, dejando el saldo de cinco personas muertas y 35 heridas.

La mayor cantidad de víctimas se régistró en Santa Cruz, en la ruta que une la localidad de Montero con Saavedra. Según reportes una vagoneta de transporte público y un tráiler colisionaron en el norte cruceño y los fallecidos son tres hombres y una mujer.

En la ruta Oruro - Pisiga perdió la vida el subteniente del Ejército, Ronald Edson Apaza Alejo (26), otras cinco militares resultaron heridos. Al parecer, el conductor de la vagoneta, con placa 4077-EBB que tenía como

destino llegar a Huachacalla, no habría visto las señales de des-

En La Paz, la colisión de un minibús contra dos vehículos estacionados en la avenida Francisco Bedregal de la zona Bajo Sopocachi de La Paz, seguido de un embarrancamiento, dejó 14 personas heridas.

Entre otros accidentes de tránsito, uno se produjo el sábado en la ruta La Paz-Unduavi con cinco heridos y en Irupana, altura de la población de Laza dejó el saldo de once personas heridas.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



LA CULTURA GASTRONÓMICA DEL PAÍS MOSTRÓ AYER EL POTENCIAL QUE TIENE BOLIVIA PARA INTERNACIONALIZAR DELICIOSOS PLATILLOS EN BASE A LA PRODUCCIÓN NACIONAL.

Bolivia no promueve gastronomía

El potencial de desarrollo de la cultura gastronómica de Bolivia se ve limitada ante la ausencia de políticas de apoyo a este sector de parte de las autoridades, según apreciaciones del chef internacional Pierre Van Oost, quien junto a 10 colegas suyos presentó ayer 50 preparaciones gastronómicas en un "apthapi nacional" que pretende internacionalizar la cocina boliviana.

La ubicación geográfica de Bolivia le permite ofrecer una diversidad de recursos alimenticios que aporten a una dieta saludable y que ayude a garantizar la seguridad alimentaria del planeta en las próximas décadas.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

